
平
成
25
年
11
月
に

２
メ
ガ
ワ
ッ
ト
風

車
の
運
転
が
開
始
さ
れ
、
現

在
、
２
基
目
の
７
メ
ガ
ワ
ッ

ト
風
車
の
組
み
立
て
を
小
名

浜
港
で
行
っ
て
い
て
、
今
年

の
夏
ご
ろ
に
完
成
す
る
予
定

で
す
。

洋
上
風
力
発
電
実
証
研
究
の
現
状
は

遠
藤
町
長
／
安
全
性
、
信
頼
性
、
経
済
性
等
の
検
証
を
進
め
て
い
る

国
が
行
っ
て
い

る
洋
上
風
力
発

電
実
証
研
究
の
現
在
の
推

進
状
況
と
今
後
の
取
り
組

み
は
、
ど
う
な
っ
て
い
ま

す
か
。

北
郷

町
長

北郷　幹夫 議員

町
民
の
繋
が
り

を
取
り
戻
す
た

め
、
町
外
で
は
絆
事
業
で
対

応
し
、
町
内
で
は
地
域
コ
ミ
ュ

ニ
テ
ィ
の
推
進
を
行
政
区
単

位
で
進
め
て
い
ま
す
。

　

こ
の
よ
う
な
状
況
か
ら
、
行

政
区
長
が
集
落
支
援
員
の
役

割
を
果
た
し
て
い
る
と
認
識

し
て
い
る
の
で
、
今
後
の
状

況
等
を
踏
ま
え
検
討
し
た
い

と
考
え
て
い
ま
す
。

集
落
支
援
員
の
配
置
を
検
討
せ
よ

遠
藤
町
長
／
行
政
区
長
が
役
割
を
果
た
し
て
い
る

国(

総
務
省)

で

は
、
市
町
村
職

員
と
連
携
し
、「
目
配
り
」

と
し
て
集
落
の
巡
回
、
状

況
把
握
等
を
す
る
た
め
、

集
落
支
援
員
を
配
置
す
る

制
度
が
あ
り
ま
す
。

　

そ
こ
で
、
町
で
制
度
を

活
用
し
、
集
落
支
援
員
の

配
置
を
検
討
す
べ
き
で
は

な
い
で
す
か
。

北
郷

町
長

繊
維
類
の
古
着
な

ど
は
大
事
な
有
効

資
源
で
す
の
で
、
リ
サ
イ
ク
ル

で
き
る
こ
と
を
改
め
て
広
報

紙
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
等
で
解
り

や
す
く
周
知
し
、
リ
サ
イ
ク

ル
ボ
ッ
ク
ス
の
設
置
に
向
け
、

前
向
き
に
検
討
し
ま
す
。

リ
サ
イ
ク
ル
ボ
ッ
ク
ス
を
設
置
せ
よ

遠
藤
町
長
／
前
向
き
に
検
討

町
で
は
、
役
場

車
庫
内
で
衣

類
、
寝
具(

布
団
カ
バ
ー
、

シ
ー
ツ
等
、
タ
オ
ル
地)

を
収
集
し
て
い
ま
す
が
、

町
民
に
は
、
あ
ま
り
知
ら

れ
て
い
な
い
の
で
は
な
い

で
す
か
。

　

目
立
つ
場
所
に
、
衣
類

(

古
着)

の
リ
サ
イ
ク
ル

ボ
ッ
ク
ス
を
設
置
し
、
リ

サ
イ
ク
ル
を
図
る
べ
き
で

は
な
い
で
す
か
。

北
郷

町
長

楢葉沖にある洋上風力発電施設

古着回収で資源の有効利用を
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1414

追
跡
レ
ポ
ー
ト

８
人
の
議
員
が

町
政
を
問
う

追跡
レポート

あの質問 どうなった？
　議員の質問・提言に答える町執行部、その答弁がその後ど

うなったのか？　どう町政に反映されたのか、対応を追跡し

ました。

　一般質問は、公の場である議会で、

議員が議題に関係なく、町長の考え

方や町政の執行状況について事実の

説明を求めたり、所信を問いただす

ものです。

一般質問席（広野町議会議場）

●平成26年９月定例会● 一般質問

北郷幹夫 議員　塩史子 議員

ふるさと納税で経済効果を

特典は導入していない

町産特別栽培米を送付する計画

　ふるさと納税のお礼に新米や特産品を贈り、

税収の確保と町の魅力をPRなど地域活性化につ

ながるような方策を考えるべきではないですか。

　広野町産特別栽培米と無添加味噌を「ふるさ

と納税」にご寄付いただいた方にお届けするこ

とを通して、生産農家への支援としていきたい

と考えます。

広野町で収穫された大豆

　礼状と町の復興を伝える冊子を送ることで感

謝の気持ちを伝えたいと考えています。


